
一般質問通告内容（令和３年第１回定例会） 

 

３月１７日（水） 

 

１．22 番 赤木 武男 議員 （一問一答方式） 

（１） 馬場市長が目指す天草を豊かにする・まちづくりについて  

① 馬場市長の天草の未来像や構想といったビジョンについて 

（２） 新型コロナウイルスワクチン接種体制と接種事業計画の進捗状況等について  

  ① 16 歳以上の接種対象者数、そして 65 歳以上の高齢者数と接種率について 

  ② 新型コロナウイルスワクチン接種の優先順位（１～６グループ）について 

  ③ 接種に伴う情報提供と相談体制および計画的な接種について 

  ④ 新たな「ワクチン接種記録システム」の導入について 

（３） 「学校における置き勉」について  

① 学校における置き勉の現状について 

② 学校検診における突発性脊柱側弯症と児童生徒の携行品の加重対策について 

（４） 公立幼稚園における預かり保育の実施について  

① アンケートに寄せられた保護者の声は 

② 預かり保育は新年度から実施できるのか 

 

２．９番 柴田 誠 議員 （総括方式） 

（１） 新型コロナウイルスの影響に対する対応について  

① これまでの事業者支援策の取り組みと効果について 

② 今後の新たな事業者支援策について 

 

３．19 番 蓮池 良正 議員 （一問一答方式） 

（１） 核兵器禁止条約発効（2021 年 1 月 22 日）にあたって  

（２） 安心して暮らせるまちづくり  

  ① 新型コロナＰＣＲ検査実施支援 

  ② 少人数教育実践 

  ③ 国保税の子ども均等割算定廃止 

  ④ 住宅リフォーム助成の充実 

（３） すみよいまちづくり  

  ① 交通法規から学びなおす 

  ② ＳＤＧｓ普及啓発とコミュニティ 

 

４．11 番 益田 政昭 議員 （一問一答方式） 

（１） 選挙について  

  ① ポスター掲示について 

  ② 投票所、投票率について 

（２） コロナ禍の天草経済の現状と対策  

  ① コロナ禍の天草経済の現状について 

  ② 前回の商品券事業の集計（結果報告） 

（３） 牛深漁協跡地の開発について  

  ① 漁協跡地の価値観について 

 



３月１８日（木） 

 

５．７番 五通 俊作 議員 （一問一答方式） 

（１） 情報通信基盤整備について  

  ① 本市の情報通信基盤整備について 

  ② デジタル活用支援について 

（２） ヘルプマークとヘルプカードについて  

  ① ヘルプマーク・ヘルプカードの普及について 

  ② 新しい形のヘルプマークについて 

 

６．21 番 中村 三千人 議員 （総括方式） 

（１） 中村前市長の７年間をふり返って  

① 前市長の７年間の振興策や実績についてふり返りながら、新市長へ基幹産業である特に一次産業への 

今後の振興策について 

（２） コロナ感染予防・対策について  

① 予防対策について 

② 経済対策について 

 

７．14 番 浜崎 義昭 議員 （総括方式） 

（１） コロナ対策応援事業について  

（２） 熊本県最大の第三種漁港整備について  

（３） マイナンバーカードについて  

 


